

de ses religieux remplissant les autres offices avec les Frères de Montfort. La Messe des Anges fut chantée alternativement par les scholastiques, qui occupaient les abords du sanctuaire, et par les Capucins et les Dominicains, installés ensemble au Chœur.

Il était réservé au R. P. Lacoste, O. M. I. professeur à l'Université et membre de l'Académie romaine de St-Thomas, de prononcer le panégyrique du Saint Docteur. Il rappela d'abord, en termes simples et délicats, toutes les joies qu'apporte avec elle la fête patronale des étudiants catholiques. Puis, après avoir exposé la mission doctrinale de l'Eglise et la marche progressive de son enseignement, depuis les origines jusqu'au treizième siècle, il nous fit voir le rôle joué par St-Thomas dans le grand mouvement scientifique de cette époque, la place qu'il occupa dans l'Eglise par le passé et celle que lui réserve l'avenir, si les catholiques, dociles à l'impulsion de Léon XIII et penchés sur les écrits du saint Docteur, continuent de puiser dans ces réserves profondes les secours dont ils auront besoin pour affermir et défendre leur foi.

La cérémonie fut close par la vénération d'une relique de Saint Thomas.

Des journées comme celle-là peuvent consoler de bien des travaux et de bien des sacrifices.

L. A. M.

---

ASSOCIÉS DÉFUNTS DE L'ŒUVRE DU NOVICIAT

M. Georges Tanguay, St-Gervais (Bellechasse).

Melle Adeline Gauvreau, Québec.

M. David Carufel, Sommerset, (Wisconsin).

Dame Vve Edouard Morissette.

Delle Célestine Brien.

